

14. Januar 2020

Dr. Heidrun Gitter mit großer Mehrheit im Amt bestätigt

Delegiertenversammlung der Ärztekammer wählt neuen Vorstand

Dr. Heidrun Gitter bleibt Präsidentin der Ärztekammer Bremen. Die Delegiertenversammlung hat sie am 13. Januar 2020 auf ihrer konstituierenden Sitzung erneut an die Spitze der Ärztekammer gewählt. Die Präsidentin setzte sich direkt im ersten Wahlgang gegen Dr. Jürgen Fuchs durch und erhielt gleich die erforderliche absolute Mehrheit: Von den vollständig anwesenden 30 Delegierten stimmten für sie 19, Fuchs erhielt sechs Stimmen bei fünf Enthaltungen.

Heidrun Gitter ist seit vielen Jahren berufspolitisch aktiv: Seit 1996 ist sie Mitglied der Delegiertenversammlung und seit 2000 im Vorstand der Ärztekammer, dort seit 2008 als Vizepräsidentin. Seit 2012 ist sie Kammerpräsidentin und wurde nun für weitere vier Jahre bestätigt. Gitter ist seit 2019 zudem Vizepräsidentin der Bundesärztekammer und vertritt die Ärztekammer Bremen in zahlreichen Gremien der Bundesärztekammer. Hauptberuflich arbeitet die Fachärztin für Kinderchirurgie als leitende Oberärztin in der Klinik für Kinderchirurgie im Klinikum Bremen-Mitte.

Im Amt des Vizepräsidenten bestätigten die Delegierten Dr. Johannes Grundmann. Er erhielt im ersten Wahlgang hervorragende 29 Stimmen. Grundmann war von 1987 bis 2018 als hausärztlicher Internist in einer Gemeinschaftspraxis in Bremen-Gröpelingen niedergelassen. Seit 2004 ist er Mitglied der Delegiertenversammlung, seit 2008 auch im Ärztekammervorstand, seit 2012 dort Vizepräsident. Grundmann arbeitet seit vielen Jahren im Beschwerdeausschuss der Ärztekammer mit und sitzt seit 2012 dem Beirat der Akademie für Fort- und Weiterbildung vor. Außerdem vertritt er die Ärztekammer in der Finanzkommission und der Ständigen Konferenz „Fortbildung“ bei der Bundesärztekammer.

Auch die weiteren Vorstandsmitglieder wurden im ersten Wahlgang gewählt. Mit mehr als überzeugendem Ergebnis zog erneut Dr. Birgit Lorenz aus Bremerhaven als erste Beisitzerin in den Vorstand ein. Alle 30 Delegierten stimmten für sie. Die niedergelassene Allgemeinärztin ist seit Anfang 2016 auch Vorsitzende der Bezirksstelle Bremerhaven und wurde gerade frisch in diesem Amt bestätigt. Birgit Lorenz ist seit 2001 Leiterin des Hausärztlichen Qualitätszirkels Bremerhaven. Zudem fungiert sie dort als Obmann der Allgemeinärzte. Zur zweiten Beisitzerin bestimmten die Delegierten Bettina Rakowitz mit der großen Mehrheit von 25 Stimmen. Die niedergelassene Anästhesistin ist seit 1996 Mitglied der Delegiertenversammlung und langjähriges Vorstandsmitglied.

Neu im Vorstand ist die dritte Beisitzerin Christina Hillebrecht. Sie setzte sich im ersten Wahlgang mit der notwendigen einfachen Mehrheit gegen Dr. Jan Neumann durch und erhielt 16 Stimmen.

Hillebrecht ist Fachärztin für Innere Medizin und Rheumatologie und seit 2010 Oberärztin der Klinik für internistische Rheumatologie im Rotes-Kreuz-Krankenhaus. Seit 2019 ist sie zudem erste Vorsitzende des Marburger Bundes, Landesverband Bremen.

Heidrun Gitter gratulierte den gewählten Vorstandsmitgliedern und dankte den Delegierten für das ihr ausgesprochene Vertrauen. Sie freute sich auf eine konstruktive Zusammenarbeit in der anstehenden Legislaturperiode: „Unser Auftrag als Delegierte und damit Vertreter der gesamten Ärzteschaft lautet: Die Belange aller Ärztinnen und Ärzte sollten ungeachtet der Fachrichtung, des Bezirkes oder der Zugehörigkeit zu einer Liste stets im Vordergrund stehen.“

Die Bremer Delegiertenversammlung hatte in der letzten Wahlperiode beschlossen, neben den notwendigen festen Gremien wie Finanzkommission, Beschwerde- oder Weiterbildungsausschuss stärker projekt- und themenorientiert zu arbeiten. Dieses erfolgreiche Modell soll auch in der neuen Wahlperiode fortgeführt werden. Heidrun Gitter rief die Delegierten dazu auf, dem Vorstand bis zum 7. Februar 2020 mögliche Themen für Arbeitsgruppen vorzuschlagen. Ebenfalls können die Delegierten Vorschläge zur Besetzung der Gremien einreichen. Die Besetzung der Gremien und die Gründung neuer Arbeitsgruppen erfolgen auf der nächsten Delegiertenversammlung am 2. März 2020.

Marginalspalte

Wer Themen für Arbeitsgruppen oder Vorschläge für die Besetzung der Gremien hat, wende sich bis 7. Februar 2020 an Dr. Heike Delbanco, Tel. 0421/34 04-234, heike.delbanco@aeckhb.de.